Initiative "Steyregg ist bunt" Aufklärung gegen Rechtsextremismus



Ein Jahr ist vergangen, seit sich die überparteiliche Initiative "Steyregg ist bunt" gegründet hat. Wir haben uns zusammengetan, als bekannt wurde, dass Mitglieder der Identitären Bewegung in Steyregg ein Haus gekauft und hier ihr Zentrum eingerichtet haben.

Wofür stehen wir?

"Steyregg ist bunt" steht für Vielfalt. Wir treten für eine Gesellschaft frei von Ausgrenzung und Abschottung ein. Im Mittelpunkt steht der Mensch als Individuum. Jede und jeder soll selbstbestimmt leben und sich frei entfalten können. Rassismus und Antisemitismus lehnen wir ohne Wenn und Aber ab, totalitären Tendenzen wollen wir durch Aufklärung der Bevölkerung entgegenwirken.

Wir treten für Toleranz ein, aber wieso gegen die Identitäre Bewegung?

Dies lässt sich am besten mit dem Toleranz-Paradoxon des Philosophen Karl Popper erklären. Seine Gedankengänge waren folgende: Wenn man intoleranten Menschen alles durchgehen lässt, nehmen diese sich sämtliche Freiheiten heraus und unterdrücken andere Menschen. Zu viel Toleranz löscht die Toleranz aus. Im Endeffekt führt das zu Faschismus. Damit es nicht so weit kommt muss man Courage zeigen.

Was haben wir bisher gemacht?

- » Podiumsdiskussion zum Thema Rechtsextremismus
- » Besuch der KZ-Gedenkstätte Mauthausen
- » Besuch von Netzwerktreffen.
- » Infostand Stadtfest
- » Keksaktion im Rahmen des Weihnachtsmarktes

Was haben wir weiter vor?

- » Weiterbildung für Interessierte organisieren
- » Workshopreihe mit Jugendlichen starten
- » Vernetzen mit anderen Gruppierungen, die gegen Rechtsextremismus auftreten.
- » Besuch der KZ-Gedenkstätte Mauthausen mit Spezialführung (Frühling 2023)

Sehr herzlich laden wir Sie ein, mit uns in Kontakt zu treten. Machen wir Steyregg gemeinsam bunt!

Fragen an Mehr Informationen



